



IDS

Image de Soi

www.idsimagedesoi.com



Fondée en l'an 2000 à Genève (Suisse), **IdS-Image de Soi est une Ecole spécialisée dans le domaine du Conseil en Image Personnelle, Coaching & Communication.** Elle forme les futurs professionnels du Conseil en Image et dispense ses cours en e-learning, présentiel et hybride. Elle anime ses cours également à Paris et Bruxelles.

Fournissant un enseignement complet, l'école **accompagne ses étudiants à devenir des professionnels du Conseil en Image** Personnelle, à développer leurs compétences techniques et leur créativité. **L'école dispense 3 formations diplômantes** : Styliste en Image Personnelle, Conseiller(ère) en Image, Coach en Image & Communication.

Elle propose également **6 formations courtes certifiantes, spécifiques aux professionnels de métiers corollaires** comme la Mode, la Coiffure, l'Esthétique, Thérapeutes, Ressources Humaines : Style au Féminin, Style au Masculin, Colorimétrie, Image Socioprofessionnelle, Coaching & Communication, Coaching Médico-Social-Obésité.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Longues Formations Diplômantes

- Conseiller(ère) en Image Personnelle
- Coach en Image et Communication
- Spécialisations : Maquillage Visagisme Coiffure

Formations courtes

- Colorimétrie
- Style au Féminin
- Image au Masculin
- Belle et Ronde
- Allure dans le milieu de l'Entreprise
- Coaching en Image et Communication



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Mobilité des étudiants** au sein des campus du groupe IDS (Genève, Paris, Bruxelles)



INFOS PRATIQUES

Octagon Park
2, chemin du Pavillon
1218 Grand-Saconnex, Genève
SUISSE
+41 (0)79 785 16 87
info@idsimagedesoi.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus: 22, 3, 5, 50, E
Train: SL1, SL4
Tourisme
www.myswitzerland.com/fr
Collectivités
www.geneve.ch/fr/mairie
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch
- Abbaye de St-Gall
- Chemin de fer rhétique dans les paysages de l'Albula et de la Bernina
Équipes de sport emblématiques
UGS – Urania Genève Sport : ugsfc.ch
Sport dans la région
www.geneve.ch/fr/themes/sport



VIE ASSOCIATIVE

- Réseau des Anciens élèves : **association des Alumni**



CHIFFRES CLÉS

4 enseignants
Date de création : 2000
3 campus (Bruxelles, Paris, Genève)

LES + DE L'ÉCOLE

- **Diversité du mode de formation** : E-learning, en présentiel, et format hybride
- **Accompagnement pédagogique personnalisé** : grâce au nombre réduit d'étudiants par session et une équipe à l'écoute
- **Mise à disposition de matériel spécifique et technique**
- **Réseau de Coachs en Image (Alumni)** : permettant un échange et une évolution constante avec l'activité du Conseil en Image



IDS Image de Soi

www.idsimagedesoi.com



IdS-Image de Soi is an institution which specialises in Personal Image Consultancy, Coaching & Communication. It was founded in 2000 in Geneva (Switzerland) and trains people to work as professional Image Consultants. Its courses are provided online, in-person and in blended format. Courses are also provided in Paris and Brussels.

The college provides a comprehensive course and **trains its students to become professional Image Consultants**, as well as developing technical skills and creativity. **The institution offers 3 professional certifications** : Personal Image Stylist, Image Consultant, Image & Communication Coach.

6 short certificate courses are also offered, in related areas of professional employment such as Fashion, Hairstylist, Beauty, Therapists, Human Resources : Feminine styling, Masculine styling, Colorimetry, Professional image, Coaching & Communication, Medical & Social Coaching for clients with obesity.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates available at the school

Full length professional certification courses

- Personal Image Consultancy
- Image and Communication Coaching
- Specialisations : Make-up Facialist Hair stylist

Short courses

- Colorimetry
- Feminine styling
- Masculine styling
- Big is beautiful
- Workplace image
- Coaching in Image and Communication



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **Student mobility** between the campuses of the IDS group (Geneva, Paris, Brussels)



CAMPUS LIFE

- Alumni network : **Alumni association**



KEY FIGURES

- 4 teachers**
- Date of creation : 2000**
- 3 campuses** (Bruxelles, Paris, Genève)



PRACTICAL INFOS

Octagon Park
2, chemin du Pavillon
1218 Grand-Saconnex, Genève
SUISSE
+41 (0)79 785 16 87
info@idsimagedesoi.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 22, 3, 5, 50, E
Train: SL1, SL4
Tourism
www.myswitzerland.com/fr
Local government
www.geneve.ch/fr/mairie
Famous heritage
whc.unesco.org/en/etatsparties/ch
- Abbey of St. Gall
- Rhaetian railway in the countryside of the Albula and Bernina regions
Local sports teams
UGS - Urania Genève Sport : ugsfc.ch
Sport in the region
www.geneve.ch/fr/themes/sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Diverse learning modes** : online, in person and blended
- **Personalised educational supervision** : with small numbers of students in each group and a team that is there to listen
- **Specialist and technical equipment available**
- **Network of Image Coaches (Alumni)** : this allows for exchanges and continuous development in the field of Image Consultancy

